

A seis días de que empezaron a funcionar

Afluencia de 66 mil en las playas artificiales

México ▶ Silvia Arellano

Las ocho playas artificiales de la Ciudad de México registran una afluencia de 66 mil 607 usuarios a seis días de que iniciaron su operación.

En la playa de Vida Sana, en la delegación Coyoacán, el director de Servicios Urbanos, José Luis Terán, dijo que hasta el miércoles pasado se registró un saldo blanco.

Indicó que para esta temporada, que incluye el periodo de Semana Santa y las vacaciones de verano, se espera una afluencia de un millón de visitantes.

Y es que, una vez que concluya la "semana mayor", las ocho playas permanecerán abiertas los fines de semana hasta agosto.

Al hacer un balance de la operación de las ocho playas, el funcionario comentó que para la instalación de

las 36 albercas que operan de martes a domingo se invirtieron entre 12 y 15 millones de pesos.

Ante el **desabasto** de **agua** provocado por el tercer corte del suministro, Terán mencionó que el líquido de las albercas se reutiliza, por lo que no es necesario contar con una cantidad extra para mantenerlas en operación.

Mencionó que en estos centros se han utilizado aproximadamente un millón 360 mil litros de **agua**.

De acuerdo con las autoridades, se hacen varias mediciones de la **calidad** del **agua** durante el día para evitar su contaminación.

Explicó que personal de la Secretaría de Salud local utiliza químicos para mantener la limpieza del **agua**: "mientras los índices de alcalinidad o pH estén dentro del rango puede ser utilizable", dijo. ■ M



Hasta el momento, saldo blanco en los centros de esparcimiento

